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Заповедь о духовной бодрости

В наши дни в церкви можно часто услышать о пробуждении. О нем проповедуют, о 
нем молятся. Чаще всего, когда говорят о пробуждении, то представляют что-то массовое, 
когда толпы людей заполняют стадионы, на которых тысячи принимают спасение. Но это, 
скорей жатва душ, а пробуждение это что-то другое. Пробуждение — это избавление от сна. 
В Слове мы можем увидеть, что  заповедь «бодрствовать» одна из самых важных в Новом 
Договоре,  и  что  важно  понять  эта  заповедь  для  уже  рожденных  свыше  людей!  Она 
упоминается 29 раз!!! Святой Дух Снова и снова обращает наше внимание на то, чтобы мы 
постоянно бодрствовали — не спали духовно, потому что   духовный сон приводит к очень 
плохим последствиям,  о чем мы поговорим чуть  ниже.  А теперь  давайте  посмотрим что 
Слово называет пробуждением. 
---Пс.  16:15 «А я  в  правде  буду  взирать  на  лицо  Твое;  пробудившись,  буду  насыщаться  
образом Твоим».

Давид пишет, что пробуждение это личная и близкая встреча человека с Богом. Из-за 
духовной незрелости и незнания духовных законов Царства Бога, многие люди могут впадать 
в духовный сон, что приводит к тому, что народ Бога живет в духовной изоляции от Бога, что, 
в свою очередь, приводит к тому, что люди не видят славы Бога, которая является источником 
жизни для человека (Фил.4:19). Чтобы решить эту проблему, Бог помазывает определенного 
служителя  или  группу  особенной  благодатью,  которая  помогает  другим  проснуться  к 
духовной реальности. Но есть и вариант, когда пробуждение можно пережить одному у себя 
дома.   Пробуждение  это  не  просто  что-то  коллективное.  Пробуждение  это  когда  каждый 
отдельный человек лично переживает реальность живого Бога, и здесь очень важно, чтобы 
каждый человек лично открыл свое сердце для реального общения с Богом. Если этого не 
произойдет,  то  человек  может  остаться  спящим  посреди  самого  сильного  собрания,  на 
котором мощно действует помазание пробуждения.
----Еф. 5:14 «Поэтому сказано: „Встань, спящий, и воскресни из мертвых, и осветит тебя 
Христос“». 

Апостол Павел пишет, что пробуждение – это личная встреча с Богом через Иисуса 
Помазанного и Его помазание!!! А духовный сон он сравнивает со смертью!
----Лук. 4:18,19 ««Дух Господен на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим и 
послал  Меня  исцелять  сокрушенных  сердцем,  проповедовать  пленным  освобождение, 
слепым – прозрение,  отпустить измученных на свободу, 19 проповедовать  лето Господне 
благоприятное». 
----Ис. 10:27 «...будет в тот день:  снимется с плеч твоих бремя его, и  ярмо его – с шеи  
твоей; и распадется ярмо от тука».
----Евр. 2:4 «...при засвидетельствовании  от Бога знамениями, и  чудесами, и  различными 
силами, и раздаянием Духа Святого по Его воле».
----Деян. 10:38 «...как Бог Духом Святым и силой помазал Иисуса из Назарета; и Он ходил,  
благотворя и исцеляя всех, угнетаемых дьяволом, потому что Бог был с Ним».

Мы  прочитали  о  том,  что  Помазание  это  проявленная  сила  самого  Бога,  которая 
является проявлением Его природы, Его любви, Его воли. Поэтому пробуждение — это еще и 
личная встреча с силой Бога и со всем сверхъестественным, что есть в Царстве Бога! И что 
очень важно, что проявление какой-либо силы Бога, какого-либо духовного знамения может 
идти впереди встречи с личностью Бога — через духовные проявления Бог может призывать 
к личному общению!
---Рим.2:4 «...что благость Божия ведет тебя к покаянию».
---2Пет.1:3  «Как от Божественной силы Его даровано нам все  потребное для жизни и  
благочестия, через познание Призвавшего нас славою и благостию».
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Вспомните  историю  с  десятью  прокаженными,  когда  Иисус  проявил  любящий  и 
щедрый характер Бога и исцелил от очень серьезной болезни десять человек,  которые не 
знали  личности  Бога.  Вначале  они  повстречались  с  силой,  которая,  кстати,  говорит  и  о 
личности,  которая  обладает  этой  силой.  А  потом  один  из  десяти  решил   узнать  и  саму 
личность, сила которой так помогла в его жизни (Лук.17:12-19). Поэтому не надо быть святее 
Святого Духа и отвергать силу ради личного общения. Бог и Его сила неразделимы — там где 
Бог, там будет Его сила, а где проявляется Его сила, там лично присутствует Бог. Поэтому 
Слово говорит нам, чтобы мы были открыты не только к общению с личностью Бога, но и к  
проявлению Его силы, что бы мы искали и то, и другое!
---Пс.104:4 «Ищите Господа и силы Его, ищите лица Его всегда».

Многие люди не понимают, что мир духа реален, и что Царство Божбе это не просто 
географическое название далекой страны, в которую верующие когда-нибудь попадут. Иисус 
уже перевел нас из царства тьмы в царство Иисуса Помазанного, в царство где Помазание 
проявляет всю полноту  личности и силы Бога  (Кол.1:13). И духовная бодрость позволяет 
каждому человеку жить в этом, имея личное общение с Богом Отцом и Господом Иисусом 
Помазанным (1Кор.15:34; Еф.5:14; Пс.16:15).
---1Кор.15:34  (совр.)  «Пробудитесь  к  трезвой  жизни,  как  тому  следует  быть,  и  
перестаньте грешить, ибо некоторые не знают Бога. Я говорю это, чтобы устыдить вас».

Слово очень ясно говорит, что человек, который спит духовно, Бога не знает, а значит 
и сильно ограничен в проявлении вечной жизни! Потому что вечная жизнь проявляется в 
личном познании Бога Отца и Иисуса Помазанного и Его Помазания (Иоан.17:3). Духовный 
сон отупляет — люди реально становятся  духовно тупыми и не  способными общаться  с 
Богом и служить Ему.
---Ис.29:9-13 «Изумляйтесь и дивитесь: они ослепили других, и сами ослепли; они пьяны, но 
не от вина, - шатаются, но не от сикеры; 10 ибо  навел на вас Господь дух усыпления и  
сомкнул глаза ваши, пророки, и закрыл ваши головы, прозорливцы. 11 И всякое пророчество 
для вас то же, что слова в запечатанной книге, которую подают умеющему читать книгу и  
говорят: "прочитай ее"; и тот отвечает: "не могу,  потому что она запечатана". 12 И 
передают книгу тому, кто читать не умеет, и говорят: "прочитай ее"; и тот отвечает: "я  
не умею читать". 13 И сказал Господь: так как этот народ приближается ко Мне устами  
своими, и языком своим чтит Меня, сердце же его далеко отстоит от Меня, и благоговение  
их предо Мною есть изучение заповедей человеческих».

Только  человек,  который  не  спит  в  духе способен  видеть  и   понимать  мир  духа, 
принимать знамения, чудеса, духовные проявления, Божье присутствие, и быть носителем 
всего этого .
---Зах.4:1,2  «И возвратился  тот Ангел,  который говорил со мною,  и  пробудил меня,  как  
пробуждают человека от сна его. 2 И сказал он мне: что ты видишь?».

Пророк Захария при встрече с ангелом Бога, который является носителем силы Бога 
(2Фес.1:7), пережил духовное пробуждение и сразу же получил доступ в мир духа, который 
является настоящей и вечной реальностью (Зах. 4:1-14). Человек, который держится только за 
естественное видимое для физических глаз,  спит в духе — он отделен от жизни Бога.
---1Кор. 16:13 «Бодрствуйте, стойте в вере, будьте мужественны, тверды». 

Без того, чтобы бодрствовать в духе  не возможно стоять в вере, быть мужественным и 
твердым.
---1Пет.  4:7  Впрочем,  близок  всему конец.  Итак,  будьте благоразумны  и  бодрствуйте в  
молитвах»

Без духовной бодрости не возможно иметь эффективную молитвенную жизнь — когда 
ты молишься и получаешь ответы.
---Пр.6:8  «...но он заготовляет летом хлеб свой, собирает во время жатвы пищу свою».
---Пр.10:5 «Собирающий во время лета - сын разумный, спящий же во время жатвы - сын  
беспутный».
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 Многие рожденные свыше люди не наслаждаются урожаем с посеянных ими семян 
веры, потому что они духовно спят. Собрать финансовый урожай с наших десятин и даяния 
возможно только когда мы бодрствуем в духе!
---Матф.26:41 «...бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение: дух бодр, плоть 
же немощна».

Человек, который не спит в духе способен побеждать искушения. 
---Лук.21:36 «...итак  бодрствуйте на всякое время и молитесь, да сподобитесь  избежать 
всех сих будущих [бедствий] и предстать пред Сына Человеческого».

Духовно бодрый человек способен безопасно жить во времена больших потрясений, 
когда  остальные теряют и  гибнут  сами!  (Лук.21:36;  2Кор.5:10).  Сам Иисус  сказал,  что  в 
последнее время будет много войн, эпидемий и природных катаклизмов (Матф.24:4-13), и 
чтобы жить по среди всего этого без страха и потерь надо просто не спать в духе и лично  
общаться с Богом!
---1Пет.5:8 «Трезвитесь,  бодрствуйте,  потому  что  противник  ваш,  дьявол,  ходит,  как  
рыкающий лев, ища кого поглотить». 

Дьявол способен поглотить человека,  если он духовно спит.  Духовная бодрость не 
избавляет от атак дьявола, но дает способность их отражать!!! 
---Марк. 13:33-37 «Тогда, если кто вам скажет: вот, здесь Христос, или: вот, там, - не  
верьте. 22 Ибо восстанут  лжехристы и лжепророки и дадут знамения и чудеса,  чтобы 
прельстить, если возможно, и избранных. 23 Вы же берегитесь. Вот, Я наперед сказал вам 
все....  26 Тогда увидят Сына Человеческого, грядущего на облаках с силою многою и славою.  
27 И тогда Он пошлет Ангелов Своих и соберет избранных Своих от четырех ветров, от 
края земли до края неба.... 32 О дне же том, или часе, никто не знает, ни Ангелы небесные,  
ни  Сын,  но  только  Отец.  33  Смотрите,  бодрствуйте,  молитесь,  ибо  не  знаете,  когда  
наступит это время. 34 Подобно как бы кто, отходя в путь и оставляя дом свой, дал слугам  
своим  власть  и  каждому  свое  дело,  и  приказал  привратнику  бодрствовать.  35  Итак 
бодрствуйте, ибо не знаете, когда придет хозяин дома: вечером, или в полночь, или в пение  
петухов, или поутру; 36 чтобы, придя внезапно, не нашел вас спящими. 37 А что вам говорю, 
говорю всем: бодрствуйте». 

Иисус сказал, что когда человек не спит в духе, то лжехристы и лжепророки не смогут 
ввести в заблуждение, какой бы злой силой они не обладали, а те кто будет спасть в духе 
попадут в ловушки дьявола! Очень важно понять, что даже если мы не живем в последнем 
поколении, другого времени у нас не будет. Каждый человек отвечает перед Богом за себя в 
то  время,  которое  он  живет.  Если  человек  спит  в  духе  сегодня,  то  он  сам  не  позволяет 
спасению проявляться в его жизни — это опасно и смертельно! Спящий человек пропускает 
исполнение воли Бога на земле, как на небе, потому что спящий в духе не имеет личного 
общения с Богом — он не видит, не слышит и не понимает Его. 
---Иез.40:45,46 «И сказал он мне: «Эта комната, которая лицом к югу, для священников,  
бодрствующих на страже храма; 46 а комната, которая лицом к северу, для священников,  
бодрствующих  на  страже  жертвенника:  это  сыны  Садока,  которые  одни  из  сынов  
Левииных приближаются к Господу, чтобы служить Ему». 

Богу служить могут только бодрые духом люди, потому что наш Бог — есть Дух, и 
поклоняться Ему надо в  духе и  истине (Иоан.4:23,24).
---Ис.18:7 «...то время будет принесен дар Господу Саваофу от народа крепкого и бодрого,  
от  народа  страшного  от  начала  и  доныне,  от  народа  рослого  и  [всё]  попирающего,  
которого землю прорезают реки, к месту имени Господа Саваофа, на гору Сион».

Почитать Бога, как Бога духовными жертвами могут только люди, которые не спят в 
духе. Все остальные жертвы в глазах Бога — мерзость!!! (Пр.15:8; 21:27).
---Деян. 20:28-31 «Итак, наблюдайте за собой и за всем стадом, в котором Дух Святой  
поставил вас блюстителями, пасти Церковь Господа и Бога, которую Он приобрел Себе  
кровью Своею.  29  Ибо я  знаю,  что по отшествии  моем войдут к  вам  лютые волки,  не 
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щадящие стада; 30 и  из вас самих восстанут люди, которые будут говорить превратно,  
дабы увлечь учеников за собой. 31 Поэтому бодрствуйте, памятуя, что я три года день и  
ночь непрестанно со слезами учил каждого из вас». 

Чтобы не попасть в пасть к духовным волкам и самому не стать волком, который не 
пасет Божье стадо, а режет овец ради собственной выгоды – надо быть духовно бодрым!!!
---Пр. 8:34-36 «Блажен человек, который слушает меня, бодрствуя каждый день у ворот 
моих и стоя на страже у дверей моих! 35 Потому что, кто нашел меня, тот нашел жизнь и  
получит благодать от Господа; 36 а согрешающий против меня наносит вред душе своей;  
все ненавидящие меня любят смерть». 

Духовная бодрость соединяет с жизнью и отдаляет от смерти.
---Дан. 4:20  «А что царь видел Бодрствующего и Святаго, сходящего с небес».

«Бодрствующий» это одно из имен Бога.  Когда мы бодрствуем,  то мы как Он,  мы 
можем делать дела Бога и иметь результат, который доступен только Богу!  Поэтому очень 
важно осознать, что заповедь «бодрствовать» это не религиозная обуза, которая не дает нам 
радостно жить. Когда мы бодрствуем духовно, то это дает нам доступ к Помазанию, через 
которое  мы  можем  иметь  жизнь  в  избытке  (Иоан.  10:10).  Это  делает  нас  способными 
приводить  в  действие  все  законы Царства  Бога,  что  даст  нам  жить  на  таком уровне,  на 
котором мы и мечтать не могли.
---Еф.3:20 (совр.) «Так слава же Ему, Тому, Кто в состоянии свершить много более того, о 
чём мы молим и думаем, благодаря силе Его, действующей в нас».

Но что интересно, что не редко бывает так, что люди молятся о пробуждении, и когда 
Бог отвечает им на молитву и проявляет Себя среди людей, то многие не понимая мир духа,  
зачастую противятся  и  противостоят  тому,  что  делает  Бог.  Это происходит потому,  что  у 
многих людей не развит дух, и на дела Бога, который есть дух, они реагируют естественным 
умом, в который это не вмещается. Важно понять, что наш Бог на много больше, чем любой, 
самый развитый ум своего поколения может представить.  Бога и его  силу можно понять 
только духом — развитым духом!
---1Кор.2:14 «Душевный человек не принимает того, что от Духа Божия, потому что  он 
почитает  это  безумием;  и  не  может  разуметь,  потому  что  о  сем  [надобно]  судить 
духовно».
---Еф.3:20 « А Тому, Кто  действующею в нас силою может сделать несравненно больше  
всего, чего мы просим, или о чем помышляем».

Правильный вывод в подобной ситуации — это регулярные тренировки духа через 
молитву  на  языках,  потому  что  кто  говорит  на  языках,  тот  развивает,  строит  свой  дух 
(1Кор.14:4,14).  Если этого не делать то можно оказаться в ситуации, когда люди в страхе 
противятся  тому,  что  делает  Бог.  Вспомните,  как  себя  повели  люди,  когда  увидели 
одержимого легионом бесов, свободным и восстановленным человеком — он испугались и 
сами попросили Иисуса уйти. И знаете как поступил Иисус? Он ушел!!! (Матф.8:28-34). И 
весь тот город и его окрестности, пропустили спасение, которое посылал им Бог, и о котором 
они наверняка много молились! Молитва это хорошо, но надо еще уметь распознавать, когда 
приходит ответ на эту молитву! Город остается пустым, когда он не распознает тех, кого Бог 
послал ему на помощь (Лук.13:34,35). Боле того, если человек не умеет распознавать дела, 
которые на земле делает Святой Дух через послушных Богу людей, то он может оказаться в  
ситуации, когда он хулит Святой Дух, называя святые проявления, делами нечистого духа. А 
это может привести к тому, что на суде Бога он будет осужден!!! (Матф.12:31).
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Лень погружает в сон

Теперь я хочу поговорить о том, что приводит к тому, что рожденные свыше люди 
могут засыпать в духе и отделяться от Бога и Его жизни.
---Пр.19:15 «Леность погружает в сонливость».
---Евр.6:12 (совр.) «...чтобы вы не ленились, а подражали тем, кто благодаря своей вере и  
своему терпению унаследует обещанное».

Очень важно понять, что лень – это злая духовная сила (такая же, как сексуальное 
извращение или убийство), которая противостоит вере и терпению, благодаря которым мы 
получаем обещанные Богом благословения и жизнь.
---Пс.142:3,4  «Враг  преследует душу  мою,  втоптал  в  землю жизнь  мою,  принудил  меня 
жить во тьме, как давно умерших, - 4 и уныл во мне дух мой, онемело во мне сердце мое».

Лень – это духовная грязь из мира смерти, которая парализует внутреннего человека, 
подобно физической грязи, которая если попадет во внутрь, то может только остановить и 
испортить любую машину или живое существо. Если вы за место бензина зальете гнилую 
болотную жижу в бак машины, то эта машина никуда не поедет. Более того, ее надо будет 
чистить и ремонтировать. Если вы вместо полезных продуктов, в которых есть полезные для 
организма  вещества  и  энергия,  будете  питаться  придорожной  грязью,  то  вы  долго  не 
протяните. Подобное с человеком делает духовная грязь – лень. Только это происходит на 
более важном уровне – человеческом духе, из которого источники жизни (Пр. 4:23).
---Пр.19:24 (совр.)  «Ленивый не сделает даже необходимого,  чтобы накормить себя.  Он  
слишком ленив, чтобы донести пищу до рта».

Лень парализует в духе и не дает принимать жизнь из духа,  а  значит  человек не 
сможет пользоваться тем, что Бог уже дал нам через веру в Иисуса Христа (Еф.1:3; Пр.4:23).
---Пр.12:27 «Ленивый не жарит своей дичи».

У ленивого нету своего дохода, он всегда зависит от других людей.
---Пр.12:24 (совр.) «…ленивый будет работать, как раб».

Здесь говориться,  что ленивый не не работает — он работает,  но только всегда на 
«другого дядю» - все достается другим, а его личные   мечты не исполняются.
---Пр.10:4 (совр.) «Праздные руки приносят нищету».
---Пр.15:19 «Ленивого ждут несчастья везде».
---Пр.20:4 (совр.) «Ленивый слишком ленив, чтобы сеять, поэтому во время жатвы он ищет  
хлеб, но не находит ничего».
---Пр.20:13 (совр.)  «Если любишь спать,  то проснёшься  бедным, но  используй время для  
работы, и у тебя будет много хлеба».
---Пр.24:30-34 (совр.) «Я прошёл мимо поля ленивого человека, я прошёл мимо виноградника,  
принадлежащего неумному. 31 Всё на этих полях заросло сорняками, бесполезные растения  
покрыли землю, и ограда была разрушена. 32 Я взглянул на всё это и задумался, и извлёк урок  
из всего, что видел: 33 немного сна, немного отдыха, сложенные руки и дневная дрёма. 34  
Всё это сделает тебя бедным очень быстро и ничего у тебя не будет, словно вор вломился в  
дом твой и всё забрал».

Злая духовная сила по названию «лень» является  причиной  многих  бед  человека. 
Лень  обкрадывает.   Лень  ограничивает.  Лень  делает  слабым.  Лень  делает  глупым.  Лень 
унижает.  Лень убивает.  Лень это то,  что не должно быть в нашей жизни, потому что это 
проявление смерти!!!
---Пр.22:13  «Ленивец говорит: "лев на улице! посреди площади убьют меня!"».
---Пр.26:13 «Ленивец говорит: "лев на дороге! лев на площадях!"».

Страх  это  вера,  которую  извратила  смерть,  и  через  этот  стах  жизнь  человека 
наполняется ленью!
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Неправильное питание наполняет ленью

Главной причиной того, человек отсоединяется от жизни Бога и засыпает духовно и 
живет по плоти на естественном уровне, является  нарушение заповеди о любви!
---1Иоан.3:14 «Мы знаем, что мы перешли из смерти в жизнь, потому что любим братьев; 
не любящий брата пребывает в смерти».

Любить  брата  это  значит  поступать  по  отношению  к  нему  по  Слову  Бога 
(2Иоан.1:5,6). Если человек не исполнитель Слова, то он поступаю не по духу, а по плоти, 
что  приводит  к  тому,  что  он  выпадает  из  истинной  духовной  реальности  и  засыпает  — 
отделяется от жизни Бога. Тут надо отметить, что человек не перестает питать свое сердце, 
потому что мы созданы так,  что нам нужна не только физическая пища, но и духовная и 
душевная.  Когда  человек  спит  духовно  он  начинает  питать  своего  внутреннего  человека 
всяким  духовным мусором и ложными знаниями, через которые его наполняют лень, которая 
погружает  в духовный сон — в смерть. На уровне плоти человек начинает есть хлеб смерти.

Слово говорит, что есть хлеб праздности, то есть безделья — хлеб лени (Пр.31:27). 
Люди ленивые, потому что едят хлеб лени! Люди засыпают в духе, потому что питают свое 
сердце тем, чем его питать нельзя — всяким мусором!

В послании к Римлянам Павел цитирует пророка Исайю, который говорит, что люди 
противились  Богу,  потому  что  они  имели  в  своих  сердцах  ожесточение  —  вражду   по 
отношению к Богу.  А Давид говорит,  что причиной,  по которой люди из народа Божьего 
имели ожесточение к Богу, было то, что они питали свои сердца неправильной пищей!
---Рим.11:7-10 «Что же? Израиль, чего искал, того не получил; избранные же получили, а  
прочие ожесточились, 8 как написано: Бог дал им дух усыпления, глаза, которыми не видят,  
и уши, которыми не слышат, даже до сего дня. 9 И Давид говорит: да будет трапеза их  
сетью, тенетами и петлею в возмездие им; 10 да помрачатся глаза их, чтобы не видеть, и 
хребет их да будет согбен навсегда».

Самой неправильной пищей является неправильно понятое записанное Слово Бога, 
понимание которого искажено тем,  что люди имеют дело только с буквой, в которой нет 
самой  реальности  жизни  Бога  (Иоан.6:63;  2Кор.3:6).  Если  человек  не  питает  своего 
внутреннего человека хлебом жизни — Иисусом Помазанным (6:48-51), то он будет питаться 
хлебом, который для него имеет только вид правильного, но по сути является хлебом смерти! 
Такие люди не просто живут без Бога, они активно противостоят исполнению воли Бога на 
земле, как на небе. Такие люди послали Иисуса Помазанного на крест! 
---1Тим.4:1,2  «Дух же ясно говорит,  что в  последние времена  отступят некоторые от 
веры, внимая духам обольстителям и учениям бесовским, 2 через лицемерие лжесловесников,  
сожженных в совести своей».

Очень важно понять, что  если мы не имеем личного близкого духовного общения с 
Богом, то мы засыпаем и становимся очень уязвимыми к тому, чтобы верить лжи. В мире так 
много  разных голосов,  которые  пытаются  повлиять  на  нас.  В  мире  так  много  подделок, 
которые   пытаются выдать себя за истину. Апостол Павел пишет, что на верующих людей 
пытаются  влиять  злые  духи,  специализация  которых  обман  и  ложные  учения,  которые 
основаны на извращенном Слове. И мы можем увидеть, что целая церковь, которую основал 
Павел,  после  его  ухода  была  захвачена  религиозным духом,  который  уводил  рожденных 
свыше людей от благодати и Помазания (Гал.5:4).
---Гал.5:7,8 «Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет вам никакой пользы  
от Христа.  3  Еще свидетельствую всякому  человеку  обрезывающемуся,  что он  должен  
исполнить весь закон. 4 Вы, оправдывающие себя законом, остались без Христа, отпали от 
благодати...7 Вы шли хорошо: кто остановил вас, чтобы вы не покорялись истине? 8 Такое 
убеждение не от Призывающего вас».

 И чтобы избежать дьявольских ловушек и разрушения, каждому человеку жизненно 
необходимо  научиться узнавать источники голосов, которые стоят за всем этим множеством 
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возможностей, предложений, идей и вариантов понимания записанного Слова. Это похоже на 
радиоэфир, в котором звучит множество различных голосов, которые исходят от различных 
станций. Человек слышит и принимает тот голос, на волну станции которой настроен его 
радиоприемник.  И  он  совершенно  не  слышит  радиостанцию,  на  которую  его  радио  не 
настроено.  Проблема  людей,  которые  никак  не  могут  услышать  голос  Святого  Духа  и 
правильно понять записанное Слово, а все время слышат ложь дьявола в том, что их сердца 
не имеет правильной настройки. Они открыты к тому источнику, к которому должны быть 
закрыты, и закрыты к тому источнику,  к которому должны быть открыты. Важно понять, 
чтобы  правильно  настроиться  человеку  нужна  помощь,  сам  он  этого  сделать  не  может, 
поэтому Бог послал  к нам на помощь Святого Духа, который научи нас всему (Иоан.14:26).  
Подробнее об этом поговорим позже.

Есть  хлеб  печали (Пс.126:2).  Многие  люди  подавлены  депрессией  и  не  могут 
радоваться и наслаждаться жизнью, и они часто говорят, что нет никакой надежды к тому, 
чтобы произошли хорошие перемены. Но Слово говорит, что если мы люди Царства Бога, то 
надежда есть всегда (Пр. 23:18), потому что  Иисус Помазанный наша надежда (1Тим. 1:1). 
Когда  человек  говорит,  что  надежды  нет,  то  он  говорит,  что  Иисуса  нет!  А  это  полное 
неверие, которое может привести к вечной гибели. 
---2Кор.7:10 «...а печаль мирская производит смерть».

И все из-за того, что человек питается неправильным хлебом — хлебом печали.
Есть  хлеб  беззакония (Пр.4:17).   Многие  люди  никак  не  могут  освободиться  от 

плотских  привычек,  которые  против  законов  Бога,  потому  что  они  их  все  время 
подкармливают. Если все время смотреть фильмы в которых скандалят и сплетничают, то это 
будет побуждать человека на скандалы и сплетни в реальной жизни. 
---1Кор.15:33 «Не обманывайтесь: худые сообщества развращают добрые нравы».
---Пр.13:21 «Общающийся с мудрыми будет мудр, а кто дружит с глупыми, развратится».

Дело в том, что все на что мы смотрим влияет на нас – может производить в нас 
желания,  которые  могут  быть  духовным  нежеланием  –  ленью,  которая  стягивает  нас  на 
естественный уровень. И очень часто плотские верующие оправдывают свой образ жизни 
тем,  что  они  не  под  законом Моисея,  а  под  благодатью Иисуса  Помазанного,  выставляя 
благодать как вседозволенность.  Но благодать Иисуса  Помазанного это не право на грех. 
Благодать это то, что освобождает от греха!
---Тит  2:11,12  «Ибо  явилась  благодать  Божия,  спасительная  для  всех  человеков,  12  
научающая нас, чтобы мы, отвергнув нечестие и мирские похоти, целомудренно, праведно и  
благочестиво жили в нынешнем веке».

Если  человек  через  веру  питает  свое  сердце  благодатью,  то  он  оставляет  грех! 
Благодать  производит  в  нем  и  желания,  и  силу,  которые  изменят   его.  А  если  человек 
пытается выставить благодать как право на беззаконный образ жизни, то это говорит о том, 
что этот человек не наполняется благодатью, а питает своего внутреннего человека хлебом 
беззакония, который и производит в нем и беззаконные желания, и беззаконные действия, 
которые противоречат законам Царства Бога!

Есть  нечистый хлеб (Иез.4:13).  Есть духовная пища, питаясь которой, человек сам 
дает  доступ нечистым духам в свою жизнь. Это произошло с Иудой. Дьявол смог вложить в 
сердце Иуды (Иоан.13:2) мысль и желание предать Иисуса, а потом и повеситься, потому что 
он питал свое сердце любовью к деньгам — деньги он любил больше, чем Бога. Деньги были 
его идолом,  что и делало Иуду нечистым (Иоан.13:11). Поклонение идолам делает человека 
нечистым!
---  Ис.41:24   «Но  вы  ничто  (об  идолах),  и  дело  ваше  ничтожно;  мерзость  тот,  кто 
избирает вас».
---Ос.9:4 «Не будут возливать Господу вина, и неугодны Ему будут жертвы их; они будут  
для них, как хлеб похоронный: все, которые будут есть его, осквернятся, ибо хлеб их - для  
души их, а в дом Господень он не войдет».
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Поклонение Хамосу

Нечистые духи имеют доступ к внутреннему миру человека, если человек живет по 
плоти — его образ мыслей и действий определяет то, что хочет его физический естественный 
человек. Для него это важнее, даже если это эту цель нужно будет достичь нарушая святые 
законы Царства Бога.
---Лук.21:34-36 «Смотрите же за собой, чтобы сердца ваши не отягчались объедением, и  
пьянством, и заботами житейскими и чтобы день тот не постиг вас внезапно, 35 ибо он,  
как сеть, найдет на всех, живущих по всему лицу земли. 36 Итак,  бодрствуйте во всякое 
время и молитесь, чтобы вы смогли избежать всех этих будущих [бедствий] и предстать  
пред Сыном Человеческим». 
---Рим.13:9-14  «  Ибо  заповеди:  не  прелюбодействуй,  не  убивай,  не  кради,  не  
лжесвидетельствуй,  не  пожелай  [чужого]  и  все  другие  заключаются  в  сем  слове:  люби  
ближнего твоего, как самого себя. 10  Любовь не делает ближнему зла; итак любовь есть 
исполнение закона. 11  Так [поступайте], зная время, что наступил уже час пробудиться  
нам от сна. Ибо ныне ближе к нам спасение, нежели когда мы уверовали. 12 Ночь прошла, а 
день приблизился: итак отвергнем дела тьмы и облечемся в оружия света. 13 Как днем,  
будем вести себя благочинно, не [предаваясь] ни пированиям и пьянству, ни сладострастию 
и распутству, ни ссорам и зависти; 14 но  облекитесь в Господа нашего Иисуса Христа, и 
попечения о плоти не превращайте в похоти».

Иисус сказал своим ученикам,  что если для человека восполнение телесных нужд 
важнее жизни в духе, то он духовно заснет. Об этом же пишет и апостол Павел. И Иисус, И 
Павел   не  сказали,  что  телесные  нужды  вообще  не  неважны.  Они просто  предупредили 
учеников чтобы они бодрствовали в том, чтобы первое было на первом месте, а второе на 
втором.  Очень  важно понять,  что  жизнь  по  плоти  это  не  просто  жизнь  по плоти  — это 
показатель  того,  что  человек  имеет  неправильное  духовное  соединение.  То  есть  он 
отсоединился от Бога и подключился другому духу — к демону, что погружает в духовную 
тьму и сон.
 На еврейском языке слово «ночь» означает «хамос». Что интересно, что именно так в 
Слове  называется  «бог»  моавитян,  которому  поклонялись  ночью.  То  есть,  если  для  нас 
исполнение желаний плоти  важнее, чем жизнь через дух, то мы поклоняемся демону по 
имени  «Хамос»,  который  назван  мерзостью  моавитской.  Заметьте,  тем  же  словом,  что  и 
гомосексуализм! Почему?  Потому что как гомосексуализм является  показателем того,  что 
человек  в  своем  сердце  против  законов  любви,  которые  действуют  в  Царстве  Бога 
(Иез.16:49,50). Так и человек, который спит на уровне духа, и живет на уровне плоти, так же 
против законов любви Царства Бога!
---Рим.8:5-8  «Ибо  живущие  по  плоти  о  плотском  помышляют,  а  живущие  по  духу  -  о  
духовном. 6 Помышления плотские суть смерть, а помышления духовные - жизнь и мир, 7  
потому  что  плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога;  ибо  закону  Божию  не 
покоряются, да и не могут. 8 Посему живущие по плоти Богу угодить не могут».

Моавитяне, главным божеством которых был Хамос проявляли природы своего бога, 
которая является полной противоположностью природы любви истинного Бога. 
---Ис.16:6  «"Слыхали  мы  о  гордости Моава,  гордости чрезмерной,  о  надменности его  и  
высокомерии и неистовстве его: неискренна речь его"».

Это  типичные  черты  характера  человека,  который  живет  не  по  духу,  а  по  плоти. 
Сердце, которое наполнено подобным, всегда идет в противоположном направлении от Бога! 
Потому что  общаться с Богом, поклоняться и служить Ему так, как Он этого хочет, могут 
только люди, которые живут через дух! (Иоан.4:23,24; Фил.3:2,3).
---Соф.2:8-10  «Слышал  Я  поношение  Моава  и  ругательства  сынов  Аммоновых,  как они 
издевались над Моим народом и величались на пределах его.  9 Посему,  живу Я! говорит 
Господь Саваоф, Бог Израилев: Моав будет, как Содом, и сыны Аммона будут, как Гоморра, 
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достоянием  крапивы,  соляною  рытвиною,  пустынею  навеки;  остаток  народа  Моего  
возьмет их в  добычу,  и  уцелевшие из  людей Моих получат их в  наследие.  10 Это им за  
высокомерие их, за то, что они издевались и величались над народом Господа Саваофа».

Поклонники Хамоса всегда против тех, кто следует за истинным Богом, - они  всегда 
вредят  им.  Это  происходит  потому  что  внутреннее  состояние  этих  людей  полностью 
противоположно тому, что является волей Бога. Бог сказал, что наказание у них будет такое 
же, как у Содома и Гоморры, в которых процветал гомосексуализм! 
---Втор.23:3  «Аммонитянин  и  Моавитянин  не  может  войти  в  общество  Господне,  и 
десятое поколение их не может войти в общество Господне во веки».

В наши дни многие рожденные свыше люди и даже те,  кто имеет на своей жизни 
призвание служить Богу противятся истинному проявлению Царства Бога через силу Святого 
Духа  и  различные  духовные  проявления,  которые  представляют  истинную  духовную 
реальность, потому что они духовно спят! Чтобы не оказаться теми, кто противится Богу, 
надо постоянно бодрствовать на уровне духа.
---1Фес. 5:4-8 "Но вы, братия, не во тьме, чтобы день застал вас, как тать. 5 Ибо все вы -  
сыны света и сыны дня: мы -  не [сыны] ночи, ни тьмы. 6 Итак, не будем спать, как и  
прочие, но  будем бодрствовать и трезвиться. 7 Ибо спящие спят ночью, и упивающиеся  
упиваются ночью. 8 Мы же, будучи [сынами] дня, да трезвимся, облекшись в броню веры и  
любви и в шлем надежды спасения".

Еще  имя  «Хамос  можно  перевести,  как  «огонь,  пламя»  (Чис.21:29  ).  И  тут  нет 
никакого  противоречия,  что  на  еврейском  это  звучит  как  «ночь»,  которая  является 
проявлением тьмы, а огонь это вроде как проявлением света. Дело в том, что у тьмы (у ада)  
тоже есть свой огонь, об этом, кстати говориться в Новом Договоре. Апостол Иаков пишет, 
что человек, который живет по плоти позволяет  огню из ада контролировать его речь,  от 
которой зависит вся жизнь человека (Иак.3:5,6; Пр.4:23). Люди, которые спят в духе могут 
быть очень активными по плоти.

Духовные лидеры должны сами бодрствовать и не ставить на служение тех, кто очень 
активен и действует только через естественные таланты на уровне души и плоти, но не умеет 
работать  через  дух  и  Слово! Многие  трудоголики  являются  духовными  ленивцами.  Они 
пытаются  компенсировать  естественным трудом то,  что  может  сделать  только  Бог  и  Его 
Помазание.

Все люди должны бодрствовать и не  позволять служить им тех,  кто не умеет 
работать через дух, Слово и Помазание!
---Пр. 10:26 «Не позволяй ленивому что-нибудь делать для тебя». 

Плотские люди с огнем в глазах — это опасные люди! Потому что они ведут не туда, 
куда надо. Они и сами не знают куда они идут и кому поклоняются!!! Поэтому, если нас 
ведут на войну люди, которые спят духовно, но очень активные по плоти, (или мы сами идем 
на духовную войну на уровне плоти), то мы идем не на войну за победой, а на бойню — где 
будем много разочарования и  потерь!  В Старом Договоре можно увидеть  историю, когда 
Израиль воевал против моавитян, которые поклонялись  Хамосу — спали  в духе, но были 
очень активные по плоти. И когда Израиль начал одерживать верх, царь моавитян принес в 
жертву собственного сына, и Слово говорит, что это высвободило против народа Божьего 
злую  силу.  И  это  давление  было  настолько  сильным,  что  привело  к  тому  что  Израиль 
потерпел поражение в войне!
---4Цар.3:26,27  «И  увидел  царь  Моавитский,  что  битва  одолевает  его,  и  взял  с  собою  
семьсот человек, владеющих мечом, чтобы пробиться к царю Едомскому; но не могли. 27 И  
взял он сына своего первенца, которому следовало царствовать вместо него, и вознес его во  
всесожжение  на  стене.  Это  произвело  большое  негодование  в  Израильтянах,  и  они  
отступили от него и возвратились в свою землю».
Танах: «И был гнев большой на Исраэйльтян, и они отступили от него, и возвратились в  
страну».
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Очень  важно  понять,  что  этот  демон  смог  повлиять  на  народ,  который  состоял  в 
Договоре с Господом Богом Всемогущим, не потому что он сильнее Бога, не потому что он 
особенно ловок и хитер и сумел обмануть Бога — нет! Проблема была в том, что народ, 
который состоял в Договоре с Богом, еще за долго до этой войны открыл двери в свою жизнь 
для этого демона! За долго до этих событий, еще во времена царя Соломона  в Иерусалиме 
был построен храм этому лжебогу. Соломон построил это капище для своих жен моавитянок 
(3Цар.11:7), и через них этот вид идолопоклонства проник в общество Израиля. Храм Хамоса 
простоял  несколько  сот  лет вплоть  до  правления  царя  Иосии,  и  только  при  нем было 
разрушен (4Цар.23:13). Народ Господа Бога Всемогущего не смог выдержать удара от народа 
Хамоса,  потому что  внутри  они  уже  были  ослаблены  этой  злой  духовной  силой.  Иисус 
сказал, что князь мира не имеет внутри Него никакого места (Иоан.14:30), поэтому Иисус и 
смог  противостоять  искушениям  в  пустыне  (Матф.4:1-11),  выдержать  давление  в 
Гефсиманском саду (Лук.22:39-46), и смирить себя перед Богом даже до смерти на кресте! 
Результат — вся власть на небе и на земле у Иисуса (Матф.28:18), и всякий язык на небе, на 
земле и под землей исповедует, что Иисус Господь, имя Которого превыше всякого имени! 
(Фил.2:8-11).  Поэтому Слово и нам говорит, чтобы мы не давали никакого места дьяволу 
(Еф.4:27). 

Чужой огонь

Нельзя  идти  на  духовную войну без  Божьего  огня.  Ничто  нельзя  делать  без  того, 
чтобы вначале принять огонь с  неба,  а  потом служить  Господу!  Если человек принимает 
огонь — мотивацию и силу для жизни и служения не на прямую от Святого Духа, то это в 
итоге плохо закончится!
---Лев.10:1,2 «Надав и Авиуд, сыны Аароновы, взяли каждый свою кадильницу, и положили в  
них огня, и вложили в него курений, и принесли пред Господа огонь чуждый, которого Он не  
велел им; 2 и вышел огонь от Господа и сжег их, и умерли они пред лицем Господним».
---Лев.10:8-11 «И сказал Господь Аарону, говоря: 9  вина и крепких напитков не пей ты и  
сыны твои с тобою, когда входите в скинию собрания, чтобы не умереть. [Это] вечное  
постановление в роды ваши, 10  чтобы вы могли отличать священное от несвященного и  
нечистое от чистого,  11 и научать сынов Израилевых всем уставам, которые изрек им  
Господь чрез Моисея».
---Чис.26:61 «...но Надав и Авиуд умерли, когда принесли чуждый огонь пред Господа».

Из  Писания  мы  видим,  что  два  сына  Аарона,  которые  имели  на  своей  жизни 
призвание быть священниками Бога, а после смерти отца занять место первосвященника, во 
время служения погибли от Божьего огня. Слово говорит, что они были не трезвы, и поэтому 
не смогли отличить чистое от нечистого, и пришли перед лицо Бога не со священным огнем, 
а с чужим огнем, который никогда не будет принят Богом.
---1Кор.15:34  «Отрезвитесь,  как  должно,  и  не  грешите;  ибо,  к  стыду  вашему  скажу,  
некоторые из вас не знают Бога».

Апостол Павел в Новом Договоре упрекает некоторых рожденных свыше людей из 
церкви Коринфа в том, что они не знают Бога, потому что они  позволили безбожному миру 
формировать их образ мыслей  и действий. Подобное говорит о том, что люди «жгут» во 
славу дьявола, даже  если они думают, что все делается для Бога!

В Библии можно увидеть еще несколько историй, в которых огонь от Бога приносил 
смерть и разрушение в жизнь людей, которые должны были получать от него благословение. 
Божий огонь  нанес  вред  людям,  которые потеряли  веру в  трудных обстоятельствах.  Они 
начали  жаловаться  на  то,  что  их  жизнь  в  египетском  рабстве  была  лучше,  чем  жизнь 
свободных  людей,  о  которых  заботиться  Бог.  Это  произошло  потому  что  они  не  имели 
никакой  веры  в  своих  сердцах  и  сами  отвернулись  от  своей  надежды  на   Господа  Бога 
Всемогущего, который уже пообещал им, что Он будет о них заботиться! (Чис.11:1-6). Корей, 
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Дафан и Авирон восстали против власти Бога, не признавая власти Моисея. Их поддержали 
некоторые главы общества.  Они противостояли  Моисею с  кадильницами,  в  которых был 
огонь. Корей, Дафан и Авирон вместе со своими семьями провалились сквозь землю, а людей 
которые их поддержали сжег огонь с неба (Чис.16:35). Это произошло, потому что огонь,  
который  горел  в  их  кадильницах  был  не  от  Бога.  Кадильницы  являются  прообразом 
человеческого духа, из которого возносится благоухание молитвы веры (Откр.5:8). Эти люди 
поддержали бунт против власти Бога, потому что их сердца зажигались главным бунтарем 
против власти Бога — дьяволом!!!

Человек,  в  сердце  которого  пламенеет  природа  греха,  принимает  через  этот  огонь 
прямо из ада то,  что есть в аде:  проклятие,  тление,  смерть (Иак.  3:6 Гал.  6:8 Рим.  6:23).  
Поэтому Божья мудрость говорит нам, чтобы  мы больше всего хранимого, хранили свои 
сердца,  потому что из сердца источники жизни (Пр.  4:23).  В другом переводе:  всеми 
силами освящай свой дух.

Святой огонь

---Евр.12:28,29 «Бог наш есть огонь поядающий».

� Бог есть Дух (Иоан. 4:24).
� Бог есть свет (1Иоан. 1:5).
� Бог есть премудрость (1Кор. 1:30).
� Бог есть путь (Иоан. 14:6).
� Бог есть истина (Иоан. 14:6).
� Бог есть жизнь (Иоан. 14:6).
� Бог есть слово (Иоан. 1:1).
� Бог есть любовь (1Иоан. 4:8).
� Бог есть огонь (Евр. 12:29).

Все вышеперечисленное является описанием одного и того же. Все это имеет в себе 
природу огня. Если во всем этом нет огня от Бога, то Дух не Дух, свет не свет, премудрость 
не премудрость, путь не путь, истина не истина, жизнь не жизнь, Слово не Слово, любовь не 
любовь, Бог не Бог! 

Огонь это природа святого Бога, в присутствии которого не может находиться ничто 
не чистое (Ис.33:14-17), поэтому Слово очень ясно говорит, что воля Бога — наше освящение 
(1Фесс.4:3).  Святость это плод, или результат праведной жизни - жизни, когда мы ведомы 
Духом Божьим и поступаем согласно желаниям духа (Рим.6:22; Рим.8:1-14). 
---Евр.12:14 «Старайтесь иметь мир со всеми и  святость, без которой никто не увидит  
Господа».

Без святости никто не увидит Бога, Любви, Жизни, Света, Истины и всего остального 
кем является Бог, и что у Него есть. Но, хорошая новость состоит в том, что святость увидит 
все  это!  Поэтому написано,  чтобы  мы  пламенели  духом  (Рим.12:11),  то  есть   позволим 
Святому Духу  разжигать внутри нас святой огонь. Если мы будем так поступать,  то это 
произведет святой плод прямо внутри наших сердец, и  мы сможем увидеть святого Бога и 
проявление Его святой доброты!
---Пр. 20:27 «Светильник Господень – дух человека».
---Пс. 17:29 «Ты возжигаешь светильник мой, Господи».

Когда  мы  пламенем  духом,  то  мы  становимся  способными  соединяться  с  Богом, 
Который есть огонь и иметь с Ним общение, и нам это не повредит. 
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---Ис.33:14-17 «Устрашились грешники на Сионе; трепет овладел нечестивыми: "кто из нас  
может жить при огне пожирающем? кто из нас может жить при вечном пламени?" - 15 
Тот,  кто  ходит  в  правде  и  говорит  истину;  кто  презирает  корысть  от  притеснения,  
удерживает руки свои от взяток, затыкает уши свои, чтобы не слышать о кровопролитии,  
и закрывает глаза свои, чтобы не видеть зла; 16 тот будет обитать на высотах; убежище  
его -  неприступные скалы;  хлеб будет дан ему;  вода у  него не иссякнет.  17  Глаза твои 
увидят Царя в красоте Его, узрят землю отдаленную».

Освобождение от лени

Хочу вернуться к тому, с чего мы начали — что человеку мешает пламенеть духом и 
иметь  личные  близкие  отношения  с  Богом  и   погружает  в  духовный  сон.  Что  мешает 
человеку  через веру и терпение принимать  от Бога то, что Он обещал в Своем Слове. Это 
духовная грязь из ада, которая называется «лень»! Особенно обращаю ваше внимание на то, 
что  лень  это  не  просто  что-то  такое,  от  чего  можно  избавиться,  если  прослушать 
«обличительную проповедь «трудоголиков», в которой по лентяям ездят асфальтоукладчиком 
туда и обратно, а потом обратно и снова туда! 
---Еф. 5:14 «Поэтому сказано: „Встань, спящий, и воскресни из мертвых, и  осветит тебя 
Христос“». 

Лень — это проявление смерти,  проявление греха!,  поэтому проблема лени,  как  и 
проблема любого другого греха,  решается только через крест Иисуса!!! Поэтому проблему 
лени невозможно решить  никаким усилием собственной  воли  и  никаким  искупительным 
тяжким трудом (Гал.2:21). Спасение от лени возможно принять, как дар благодати, только 
через веру в сердце и исповедание устами (Рим.10:9,10). Апостол Павел пишет, что помощь 
от Бога в этой борьбе проявляется, когда человек верой благодарит Бога за свою свободу, 
которую Он уже даровал нам через Иисуса Помазанного! (Рим.7:22-25 — 8:1,2).
---1Кор.15:57  «Благодарение  Богу,  даровавшему  нам  победу Господом  нашим  Иисусом 
Христом!».
---Кол.2:7 «...будучи укоренены и утверждены в Нем и укреплены в вере, как вы научены,  
преуспевая в ней с благодарением».

Очень  важно  понять,  что  победа  над  нашими  слабостями  нам  уже  дана  —  это 
благодать, которая спасает там, где работает вера! Подтверждением того, что  в нашем сердце 
есть истинная вера от Бога и что она работает, будет то, что мы будем благодарить Бога за 
ответ,  сразу после того, как мы помолись,  не взирая ни на чувства ни на обстоятельства. 
Которые  могут  говорить  нам  об  обратном.  Верой  мы  называем  несуществующее,  как 
существующее  !  (Рим.4:17).  Мы  принимаем  наше  прощение  и  свободу,  потому  что  так 
написано, а не потому что мы чувствуем или не чувствуем. Сейчас я дам пример молитвы 
оправдания и очищения от  любой  неправды и греха, которая основана на Слове.  В данном 
ситуации на месте многоточия поставьте слово «лень».

Отец, во имя Иисуса Христа я прихожу на Твой суд. Я исповедую перед Тобой 
грех «.....» (1Иоан.1:9). Иисус, я возлагаю на тебя грех «.....», Ты понес грех «.....» Своим 
телом на крест,  я избавился от греха «.....»,  я  живу для правды и Твоими ранами я 
исцелен  от «.....»! (1Пет.2:24).  Я верю, что Бог  меня оправдал, а Иисус защищает от 
любого проклятия (Рим.8:33,34).  Во имя Иисуса я оправдан и свободен от всякого греха 
и любой неправды!  Бог я благодарю, что я полностью свободен от «.......». Я живу для 
правды! Я закрыт для греха «.....», и я открыт для благодати! Во имя Иисуса Христа. Да 
будет так!

 И после того, как вы помолились, благодарите, благодарите, благодарите за то что вы 
уже  свободны  от  лени!  Даже  если  вы  упали  снова,  по  среди  всего  —  благодарите, 
благодарите, благодарите! Так себя ведет вера, которой мы побеждаем мир  (1Иоан.5:4,5). 
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Если вы не отступите в страхе и в сомнениях, то вы обязательно переживете победу, которая 
нам уже дана, как дар, и за которую на нам надо благодарить верой! Так себя вести способен 
только духовный человек, поэтому очень важно регулярно питать свой дух Словом Божьим 
(1Тим.4:6).  Очень  важно  понять,  что  для  того,  чтобы  не  заснуть  в  духе  мало  просто 
воздерживаться от неправильной пищи, -  надо правильно питаться, и тогда не будет хотеться 
есть ничего другого. 

Правильное духовное питание и молитва на языках

---Иоан. 6:50,51 (совр.) «Я же - хлеб, который спустился с небес, чтобы те, кто вкусят его,  
обрели бессмертие.  51  Я - хлеб животворящий, спустившийся с небес. Кто отведает его,  
будет жить вечно. Хлеб, который Я дарую - Тело Моё, которое Я отдаю за жизнь мира"».
---Иоан. 1:14 «Слово Стало плотью».

Правильный хлеб жизни, который дает способность бодрствовать в духе — это Слово 
Божье.  Слово — это насущный,  необходимый для жизни хлеб (Матф.6:11),  который дает 
спасение детям Бога (Мк.7:25-30). И Премудрость Божья говорит, что тот, кто будет есть этот 
хлеб, оставит пути глупости — пути лени, пути духовного сна, пути смерти! (Пр.9:1-6).
---1Тим. 4:6 «… питаемый словами веры и добрым учением».

Слово Божье и хорошее учение питает наш дух. Это можно сравнить с топливом для 
огня. Когда наше сердце наполнено Словом, то мы можем пламенеть духом, потому что это 
Слово Бога, Который есть огонь. Слово не просто горит, а имеет в себе огонь, подобно тому, 
как солнце светит, а магнит притягивает. 
---Матф. 26:41 «Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение:  дух бодр, плоть 
же немощна».

Слово так же говорит нам,  что регулярная молитва сохранит наш дух в состоянии 
духовной бодрости.  И  здесь  я  особенно  хочу подчеркнуть  важность  молитвы на  языках, 
потому  что  кто  молится  на  языках,  тот  назидает,  развивает,  делает  сильнее  свой  дух 
(1Кор.14:4,14). Молитва на языках делает сильными желания духа и дает духовный аппетит к 
правильной духовной пище.
---Деян. 2:3,4 «И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на 
каждом из них. 4 И исполнились все Духа Святого, и начали говорить на иных языках, как 
Дух давал им вещать». 

Языки рождены от огня! Молитва на иных языках приносит в наш дух атмосферу 
Небес, которая подобна кислороду,  раздувает огонь, делая его все сильней и сильнее. Если 
вы решили, что пламенеть от Божьего огня лучше, чем гореть в аду от дьявольского огня, то 
наполняйте себя Словом и молитесь на иных языках.

Подобно тому, как дрова дают пищу огню, а подув кислорода разжигает огонь, так же 
и Слово Божье питает огонь любви в наших сердцах, а Святой Дух через молитву на языках 
разжигает огонь этой любви, который приносит нам жизнь прямо от Бога Отца.

---Пс. 15:8-11 «Всегда видел я пред собою Господа, ибо Он одесную меня; не поколеблюсь. 9  
Оттого возрадовалось сердце мое и возвеселился язык мой, даже и плоть моя успокоится в  
уповании,  10  ибо  Ты не  оставишь души моей  в  аду  и  не  дашь  святому Твоему увидеть  
тление,  11  Ты  укажешь  мне  путь  жизни.  Полнота  радостей  –  пред  лицом  Твоим, 
блаженство – в деснице Твоей вовек». 

Духовное пробуждение — это личная встреча человека с Богом, поэтому Бог повелел 
священникам Израиля произносить благословение над Его народом,  и в этих конкретных 
словах можно увидеть истинный смысл благословения.
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---Чис. 6:23-27 ««Скажи Аарону и сыновьям его: „Так благословляйте сынов Израилевых,  
говоря  им:  24  "Да  благословит тебя Господь  и  сохранит тебя!  25  Да  призрит на тебя  
Господь светлым лицом Своим и помилует тебя! 26 Да обратит Господь лицо Свое на тебя 
и даст тебе мир!"“ 27 Так пусть призывают имя Мое на сынов Израилевых, и Я, Господь,  
благословлю их». 

Только задумайтесь, все благословение заключается в том, чтобы Бог обратил к нам 
Свое лицо. И именно таким образом начинает действовать в нашей жизни Его милость и мир, 
когда все на месте, ничего не сломано и всего больше, чем достаточно.
---Пс. 142:7 «Скоро услышь меня, Господи: дух мой изнемогает; не скрывай лица Твоего от 
меня, чтобы я не уподобился нисходящим в могилу».
---Пс. 79:4,8,20   «Боже! Восстанови нас!  Да воссияет лицо Твое, и спасемся! 8 Боже сил!  
Восстанови нас! Да воссияет лицо Твое, и спасемся! 20 Господи, Боже сил! Восстанови нас!  
Да воссияет лицо Твое, и спасемся!» 
---Пс. 87:3 «Да придет пред лицо Твое молитва моя. Приклони ухо Твое к молению моему».
---Пс.  118:169,170 «Да приблизится вопль  мой  пред  лицо  Твое,  Господи;  по  слову  Твоему  
вразуми меня. 170 Да придет моление мое пред лицо Твое; по слову Твоему избавь меня.» 
---Пс. 140:2 «Да направится молитва моя, как фимиам, перед лицо Твое, воздеяние рук моих 
– как жертва вечерняя».
---Пс. 101:29 «Сыны рабов Твоих будут жить, и семя их утвердится пред лицом Твоим».
---1Пар.29:12 «И богатство и слава от лица Твоего, и Ты владычествуешь над всем, и в руке  
Твоей сила и могущество, и во власти Твоей возвеличить и укрепить все».

Близкие личные отношения с Богом это место, где мы спасаемся от бед и проблем. 
Это  место,  где  мы получаем  ответы  на  молитвы.  Это  место,  где  наши семена  приносят 
богатый урожай. Это место, где мы можем найти богатство и славу. Это место, где нас ничего 
не может запутать и сбить с правильного пути. Все это находиться там, куда Бог обращает 
Свое лицо. Это место, где человек не может заснуть духовно!

Царь Давид делится с нами, в чем был секрет его близости с Богом, откуда у него  
желание личного познания Бога, которое было сильней, чем желание этого мира.
---Пс.  26:8  «Сердце мое  говорит от Тебя:  «Ищите лица Моего».  И я  буду  искать лица 
Твоего, Господи».

Бог дал Давиду желание и способность искать Бога. В сердце каждого рожденного 
свыше человека звучит голос от Бога: «ищи Мое Лицо». Вопрос в том, как сделать так, чтобы 
этот голос звучал так громко, чтобы это заглушило все остальные голоса и желания, которые 
пытаются увести нас в направлении, противоположном от Бога. Чем сильней дух человека, 
чем он более развит, тем сильней голос Бога звучит в жизни этого человека.
---1Кор. 14:4 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя».

Когда мы молимся на иных языках, то мы говорим слова прямо из сердца Бога в свое 
сердце,  мы  наполняем  свой  дух  желанием  искать  Бога,  приходить  в  Его  присутствие  и 
желание знать Его лично. Только такое состояние сердца человека способно по-настоящему 
познать благодать Господа Иисуса Христа и любовь Бога Отца, и иметь близкие отношения 
со Святым Духом. Это делает нас полностью зависимыми от Бога и неспособными жить без  
Него. В этом наша сила, а не слабость! 
---2Кор.12:9 «Но [Господь] сказал мне: "довольно для тебя благодати Моей, ибо  сила Моя 
совершается в немощи".  И потому я гораздо охотнее буду хвалиться своими немощами,  
чтобы обитала во мне сила Христова».

Как-то я молился со своими друзьями. Все мы говорили на языках, никто не говорил 
по-русски. Но двое из нас ясно слышали, как третий говорит по-русски. И в этом нет ничего 
странного  для  нас  — говорить  по-русски,  потому что  это  наш родной  язык.  Но  все  мы 
чувствовали, что происходит что-то необычное. Мы даже переспрашивали о том, что говорил 
ли он эти слова или нет. Тот, чьи языки были истолкованы, точно знал, что сейчас он говорил 
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на  языках,  а  не  по-русски.  Так  повторялось  несколько  раз  и  с  переменой  ролей  –  одни 
молились, а другие слышали, а потом наоборот. Подобное описывается в книге Деяния, когда 
на учеников сошел Святой Дух на день Пятидесятницы. Там не говорится, что после того, 
как на учеников сошел Дух, они начали говорить на иностранных языках. Там говорится, что 
они говорили на языках, а остальные люди слышали, что они говорят на их родных языках 
(Деян.  2:6,8,11).  Сверхъестественным  переводом,  который  слышали  мои  друзья,  когда  я 
молился на языках, было короткое предложение, в котором было только два слова: «Только 
пробуждение». Теперь вы понимаете, почему первое, что произошло с учениками, когда на 
них  сошел  Святой  Дух,  они  стали  говорить  на  языках!  Святой  Дух  сразу  же  начал 
пробуждать учеников Иисуса к живому и личному общению с Богом Отцом  и к духовной 
реальности Царства Бога! Если вы хотите того же, то позвольте Святому Духу сохранять вас 
в состоянии духовной бодрости через молитву на языках!!!

P.S.

Важно понять, что к духовному сну привело то, что вы делали и говорили до этого. 
Поэтому чтобы не спать надо изменить то, что вы говорите и делаете. Но дело в том что 
спящий человек не знает сам, что именно он делает и говорит не правильно. 

Если вы хотите пробудиться в духе, то молитесь на языках лично. Может для этого 
придется перестать молиться умом на какое-то время, потому что может быть именно эти 
молитвы, которые основаны на не правильном мышлении привели к духовному сну.

Если  хотите  пробуждения  в  семье,  в  церкви,  в  любом коллективе,  в  котором 
больше одного человека, то собираясь на молитвенные собрания говорите между собой 
поменьше и не молитесь привычными молитвами — собрались,  к  примеру  в  19:00, 
поздоровались и сразу молиться на языках, к примеру до 19:30. Закончили, и по домам. 
И так какое-то время. Пока вы не почувствуете изменения. Важное примечание — если 
у  вас молитвенное  собрание,  то  молитесь на нем!  Это  не  значит,  что вам общаться 
нельзя вообще, общайтесь. Но на молитвенных собраниях молитесь!
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